

1年学年だより

令和7年10月28日(木)
島本町立第一中学校
第1学年教職員

初めての文化祭・体育祭！

文化祭・体育祭を通じて、仲間とともに成長した1か月！

秋の深まりとともに、2学期の大きな学校行事である文化祭と体育祭が開催されました。どちらの行事も、みなさんが力を合わせて取り組み、たくさんの感動と成長を見せてくれました。

♪文化祭：「Cheerful ~個性かがやく141物語～」^{story}

初めての文化祭は、1・2組、3・4組、学年全体で合唱に挑戦しました。最初は、声を出すことに恥ずかしさを感じていたみなさん多くいましたが、日々の練習を通して少しずつ自信をつけ、仲間と声を合わせる楽しさを知りました。本番では、どのクラスも心を込めて歌い、体育館に美しいハーモニーが響き渡りました。指揮者や伴奏者、パートリーダーを中心に、学年全員でひとつの音楽を創り上げることができました。歌い終えた後の達成感に満ちたみなさんの表情はとても素晴らしいかったです！！

体育祭：ぐるぐる回って全力疾走！！

天候が心配されていましたが、みなさんの気持ちが通じて無事開催することができました！

当日、短距離走・ぐるぐるリレー・玉入れ・リレーなどさまざまな競技に挑戦しました。初めての体育祭に不安を感じていたみなさんも、仲間と声を掛け合いながら力いっぱい取り組むことができました！

学年種目のぐるぐるリレーでは、インコースの人は自分を中心に棒と人を回し、アウトコースの人は振り回されないように踏ん張りました。順位の変動が激しい中、クラス一丸となって頑張る姿が見られました。

体育祭の締めくくりを飾ったのは、1年生による「全員リレー」でした。クラス全員がバトンをつなぎ、ゴールを目指すこの競技は、まさに団結力が試される場面。走る順番やバトンの受け渡しの方法を何度も話し合い、練習を重ねて本番に臨みました。クラス一丸となって走りきることができました。

文化祭・体育祭の運営に関わった委員会・部活動の皆さん

ありがとう！！

個人情報のため、HP上では控えさせていただきます。